



◆縄文時代の生活を再現した博物館のジオラマ



教育と文化のそろりがみ

市民のみなさんお待ちかねの市立博物館をはじめ、教育・文化施設が今春完成し、生産と生活が調和する産業文化都市づくりにまた一步前進しました。

これらの施設を有効に活用するのはみなさんです。地域のコミュニティーづくりに、文化意識の向上に役立ててください。

なお、北中校舎・体育館・鷹小体育館吉原小校舎・体育館のほか、大渕1小・吉原2中・南中の各校舎、依田原新田公園・総合運動公園・富士緑道・富士川緑地公園の建設費の一部は簡易保険積立金から、また南公民館ほか、第一清掃工場、地域し尿処理施設・第3保育園の建設費の一部は年金積立金からそれぞれ還元融資を受けています。



【あなたの意見は直接市長が…】

- ・住所・氏名・電話番号は内容の問い合わせとか回答する場合に必要ですから必ず書いてください。
- ・問い合わせは 市広報広聴課

☎51-0123 内線528

あなたの意見を聴きたいんです

最近、広聴ということがよくいわれます。

これは行政が、広く市民のみなさんの声に耳を傾けるといった意味合いのことです。

市は、市民が日ごろ市に対して感じていることや、今後こうしてほしいという意見や、要望をお聞きするいろいろな窓口を設けています。

そのひとつとして「市長への手紙」制度があり、公民館などの公共施設に用紙を置き、市長に手紙で通信できるようになっています。

この制度をより一層みなさん利用していただくため、今回発行の「広

報ふじ」にこの手紙をおりこみました。

市は「生産と生活が調和する産業文化都市づくり」を基本目標にいろいろな事業を進めていますが、より多くのみなさんのご意見を参考にしたいので建設的な意見やアイデアを市長にお寄せください。

こんなことに注意して

- ・おりこみの手紙を切り取り、おいたたんでのりづけしてください。
- ・切手をはらずにそのままポストへ入れてください。



▲見晴らしのよい高台に建つ吉原北中学校



子どものことで相談したいが

(おたずねします) 子どもを健やかに育てることは、すべての親の願いだと思います。

私も子どもを持つ親として悩んでいることがあります。近くには相談する知人もいませんので、誰に相談し、アドバイスを受けたらよいのかわかりません。どこか相談するよいところはありませんか。(一市民)

(おこたえします) こどものことで相談したい方は、市児童課内(市庁舎3階)に家庭児童相談室がありますのでご利用ください。

相談は、月曜から金曜までの9時から16時までで、家庭相談員とケースワーカーがそれぞれ相談に応じます。相談の内容としては、●子どもの日常のしつけ●知恵おくれ、ことばのおくれなど●学業不振、登校拒否、集団生活になじめないなどです。

(児童課)



〔吉原小体育館〕



〔鷹岡小体育館〕

あの街



—— どちらから来られました。

横森 北海道白老町から去年11月にきました。以前にも富士市に住んでいたことがあり、12年ぶりの街なんですが、夜の富士駅前に降りたった時、ネオンの輝きに驚ろきました。駅前はずいぶん立派になりましたね。

—— 富士市の印象など……。

横森 信号と自転車が多いのにびっくりしました。そういえば街路樹の多いのも目立ちますね。

買物なんかもとっても便利。でも生活するのにお金がかかりすぎますね。

—— 白老町はどんなところでしたか。冬は寒かったでしょうね。

横森 北海道の冬は枯野原。外は寒いけど、部屋はこちらより暖かです。桜も5月にならないと咲きません。こちらは冬でも緑があるんですものね。

白老は買物するにも車で40~50分もかかり不便。でも、街の人々が互いに親しみのある感じでした。人口も2万人位で少ないからでしょうか。

そうそう、都市対抗野球で大昭和製紙チームが全国優勝して以来、町はスポーツ都市宣言をしたんです。町民のスポーツがとても盛んです。



横森春美さん(横割4丁目)

—— 富士市がどんな街になってほしいと思いますか。

横森 街をもっときれいにしたいですね。側溝に空カンやゴミがたまっている所が割とありますね。

それと誰もが気軽にもっと市政に参加できるとよいと思います。